

## Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Intensifkan Patroli Dialogis Jelang Buka Puasa untuk Tingkatkan Keamanan

Sukabumi - [SUKABUMI.SPORC.ID](https://SUKABUMI.SPORC.ID)

Apr 23, 2024 - 11:15



*Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Intensifkan Patroli Dialogis Jelang Buka Puasa untuk Tingkatkan Keamanan*

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR, 23 April 2024 - Dalam rangka memperkuat keamanan menjelang waktu buka puasa, Polsek Kalapanunggal menggelar kegiatan patroli dialogis di wilayah hukumnya yang meliputi Kecamatan Kalapanunggal dan Kecamatan Kalandungan. Kegiatan ini dimulai pukul 11.00 WIB dan berlangsung hingga selesai, menargetkan berbagai lokasi strategis termasuk tempat keramaian, pemukiman warga, pertokoan, perkantoran, sekolah, jalan raya, dan objek vital yang dinilai rawan terjadinya kriminalitas.

Patroli dialogis ini diikuti oleh personil Polsek Kalapanunggal yang antara lain

AIPDA Fendy Cahyadi dan BRIPTU Galih. Mereka melakukan interaksi langsung dengan masyarakat untuk memberikan berbagai himbauan keamanan. "Kegiatan ini bertujuan untuk mendukung tugas Polri dalam mencegah kejahatan dan menjaga kondisi keamanan yang aman serta kondusif," ujar AKP M. Damar Gunawan, S.Pd., Kapolsek Kalapanunggal.

Selain menyoasar pencegahan aksi premanisme dan kejahatan jalanan, sosialisasi juga dilakukan untuk menghindari tindak pidana perdagangan orang. "Kami mengimbau masyarakat untuk tidak mudah tergiur oleh ajakan bekerja di luar negeri yang tidak jelas perizinannya. Segera laporkan kepada pihak kepolisian jika mengetahui adanya indikasi perekrutan tenaga kerja ilegal," lanjut AKP Damar.

Dalam patroli tersebut, juga diperkenalkan pelayanan online Kepolisian melalui aplikasi SUPERAPP Presisi, yang memudahkan masyarakat dalam mengakses layanan kepolisian secara digital.

AKP M. Damar menambahkan, "Hingga saat ini, kondisi di wilayah hukum Polsek Kalapanunggal dalam keadaan aman dan terkendali." Kegiatan patroli dialogis ini akan terus dilaksanakan sebagai upaya proaktif Polsek Kalapanunggal dalam menjaga stabilitas keamanan wilayah, khususnya menjelang buka puasa dimana aktivitas masyarakat cenderung meningkat.

Polsek Kalapanunggal mengajak seluruh lapisan masyarakat untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan, demi terciptanya suasana yang kondusif dan aman bagi semua.